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地方議会で反対の意見書促進を！ 2010/01/27 07:28 

盛況！外国人参政権に反対する自治体首長・議員集会 

  

  「日本が嫌いな参政権推進派」ＶＳ 

  「日本が好きな反対派」が明確に！ 

  
  1月25日、東京・永田町の憲政記念館で『外国人地方参政権付与法案に反対する全国地方自治体首長・議員集会』が満員の

参加者を集めて盛大に開催されました。私は仕事の都合でどうしても参加できなかったのですが、産経新聞が速報を、今朝早く

真さんがブログで詳報してくれ、水間政憲氏が動画を配信してくれましたので、全体像がつかめてきました。 
  
 真さんの報告によると、やはり土屋たかゆき都議会議員のスピーチでもっとも会場が盛り上がったとあります。これだけ繰り返

し、「イザというその時には10万人以上で国会を包囲し、私は議事堂に突入します」と明言しているのですから、国憂う国士を孤

立させては日本人の恥です。何としても10万人を実現させ、突入組も 低200-300人規模で突っ込んで実力行使してでも阻止

しなければなりません。 
  
 水間政憲氏がアップしてくれた当日の動画から、民団への嫌みではないですが韓国、中国、台湾籍から日本に帰化して活躍し

てくれている拓大教授の呉善花さん、評論家の石平氏、同じく評論家の金美齢さんの動画を貼り付けました。また、真さんがアッ

プしてくれた決議文の画像をスキャンしてテキスト化して掲載しました。 
  

 
  

 私はこういう集会や大会での決議文をかなり重視しています。つまりその集会や大会で討議された内容の結論が決議文である

と受け止めているので、ほとんどの報道機関は全く載せませんが、敢えて記録として残す意味でも遅まきながら掲載しました。   
  
  さて、外国人地方参政権付与反対活動を続けてきた私達ですが、向こうにうっすらと光が見えてきたように思います。言うまで

もなく東京地検特捜部の小沢資金疑惑への捜査の進展が第一です。内閣支持率、民主党支持率とも急降下で、国民の反対の

強い「外国人参政権」などやったら政権が吹っ飛ぶ、という状況になってきました。 
  
 また、連立のパートナーである国民新党の亀井静香大臣が明確に反対しているので、これも推進派にとっては目の上のたんこ

ぶ状態でしょう。さらに決議文にもありますが、全国の自治体で反対の意見書が次々と採択され、民主党政権は「地方主権とい

いながら地方の意向を無視している」という構図が鮮明になりつつある点も追い風です。 
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 既報のように、自民党も遅まきながら「外国人参政権断固反対」を打ち出してくれました。これで「日本が嫌いな参政権推進派」

ＶＳ「日本が好きな参政権反対派」の色分けが明確になりましたね。あとは新党結成を早めるよう促して、反対派の連携を強め、

反対活動を続けてきた組織・団体と結束して民主党政権打倒まで頑張れば、何とかなりそうな環境になってきました。 
  
 チャンネル桜の水島総氏も番組の中で指摘してましたが、平成22年度予算を通すのと引き替えの形で鳩山首相・小沢幹事長

ともに辞任する可能性もあります。しかしこれでお涙頂戴で支持率を回復させては何の解決にもなりません。二人を議員辞職に

まで追い込まないと、「日本が危ない」状態は変わりがないということになってしまいます。やれることはやれるときにやっておきま

しょう。 
  

 
  
 

永住外国人地方参政権に反対する国民集会決議 

  
 鳩山民主党政権は現在、永住外国人に地方参政権を付与する法案を今通常国会に提出することを検討している。だが、外国

人参政権付与は憲法違反の疑いが極めて強く、国の主権を損ないかねない重大な問題であると言わねばならない。 
 日本での永住外国人は91万人に上がる。このうち韓国・北朝鮮などの特別永住者は42万人で、残り49万人が法務大臣から

永住を許可された一般永住者だが、中国籍が14万人と急増している。 
  
 民主党内で検討されている法案は、特別永住者だけでなく、一般永住者までも地方参政権を付与する内容であり、このままだ

と韓国や中国の意向が地方参政権を通じて地方自治に反映される危険性は否定できない。 
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タグ： 外国人参政権  小沢一郎  民主党  全国地方自治体首長・議員集会  産経新聞  水間政憲  チャンネル桜  石平  金

美齢  呉善花  日本会議、日本会議国会議員懇談会  日本会議地方議員連盟  日本女性の会   

 現に、これまでも中韓両国や在日韓国人グループの民団は我が国の歴史教科書の採択に対して公然と記述変更の要請を繰

り返し、歴史教科書の採択まで干渉してきた。さらに中韓両国は、尖閣諸島、竹島などの国境離島の領有権を主張し、不当な言

動を繰り返している。 
  
 これまで以上に学校や教育委員会に対する干渉が強まるだけでなく、我が国の安全保障をめぐって大きな混乱が起こることが

予想される。 
 このように、これは地方自治を左右する大問題であるにもかかわらず、鳩山政権は地方の意向を無視して立法化を強行しよう

としており、韓国政府の要望には耳を傾けても、当事者である地方議員の意見を聴取するつもりないはないと見て良い。 
  
 こうした国益軽視、地方不在の鳩山政権に対して、今や多くの地方議員が立ち上がり、昨秋だけでも実に14の県議会が地方

参政権付与に反対する意見書を採択した。東京、埼玉、千葉を始めとする主張も次々に反対を表明している。 
 そもそも平成7年の 高裁判決も認めているように、参政権は憲法上、国民固有の権利である。我々は、この国民固有の権利

を断固守ろうとする立場から、外国人地方参政権法案を断固阻止すべく、次のような活動を精力的に推進する。 
  
 一、地方参政権に反対する与野党の国会議員との連携を深めつつ、民主党執行部に対し、国益と憲法の観点から地方参政権

問題について自由かつオープンな議論を行うよう強く求める。 
  
  一、全国の地方議員と連携して、さらに多くの地方議会で地方参政権反対の意見書が採択されるよう働きかける。 
  
  一、地方参政権の危険性を広く国民に訴えるため、これまで地方参政権反対運動を繰り広げてきた有識者や諸団体とともに、

より大きなネットワークを構築する。 
  
右、決議する。 
平成22年1月25日 
  

日本会議、日本会議国会議員懇談会、日本会議地方議員連盟、日本女性の会 
  

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/27 08:22Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労様です。 
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今朝の産経に載っていましたが、以前に永住外国人への地方参政権付与に

賛成していた自治体の議会が、この法案の内容を見て、続々と反対に転じて

いる。とありました。｢じゃ、何で賛成なんかしたんだよ。自分達の勉強不足を

曝してるんじゃないのか｣と突っ込みたいのを、グッと堪えて、今はこの動きを

自分達が属する自治体の議会に働きかけるのが 初にやるべき事だと思います。 
都道府県ベースでは、 終的に反対が半数以上になる可能性も有る、という事なので、

その過半数が伸びれば伸びる程現政権への圧力になるでしょう。 
今は行動しかありません。  

 

2010/01/27 08:58

Commented by iza211230 さん 

こんにちは  いつも読ませてもらっています。私も憲政記念館へ行く予定でし

たが、風邪で行けませんでした。 
２泊３日で上京し1.23渋谷ビラ配りとデモ、1.24在特会デモ、午後は靖国神

社で二宮報徳会講演会。 

 
1.25は議員会館前抗議と憲政記念館を予定していましたが朝から体調悪化して行けま

せんでした。 
残念です、気持ち的には這ってでも行きたかった、そして志半ばでたとえ倒れたとしても、

前のめりに倒れたい 
（今のところ倒れる予定はありませんが） 
現在、日本列島を覆う自虐の歴史観と拝金主義を空気のように毎日何気なく吸い込んで

いる我々日本人が全員 
目覚めるためには長い時間がかかります、しかしだからこそ、今人事を尽くす事が重要と

思います。 
２月２日には日比谷公会堂に行きます、そしてテレビが黙殺できないような規模にしたい

ですね。 

 

2010/01/27 09:30

Commented by quadro さん 

twitterにおいて、民主党御用ジャーナリストの上杉隆や岩上保身が検察とマ

スコミ批判を繰り返しています。 

 
そこにメディア関係者や自称ジャーナリストが加わり、いつのまにか左向きな主張が電波

的に流されています。 

 
「外国人地方参政権に反対するのは民族差別主義者」 
「民主党が票田をつくるのが嫌なんだろう」 

 
もっとも私が反論したところ、岩上氏から「麻生マニア」と罵られ、麻生前首相と何の関係

があるのか糺しても無視を決め込んでる有り様です。 

 
twitterは現職議員も多数参加しており、つぶやきにより直接意見、議論もできる場です。

保守派の方々にもぜひ参加頂き、一緒に声を挙げて参りませんか。 

 
宜しくお願いいたします。  

 

2010/01/27 10:18

Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>都道府県ベースでは、 終的に反対が半数以上になる可能性も有る、とい

う事なので、その過半数が伸びれば伸びる程現政権への圧力になるでしょう。 

 
はい、この記事は私も読みました。どんどんひっくり返したいですね。 

 
>今は行動しかありません。 
 
その通り、議論の段階は過ぎました。やるか、やられるか、瀬戸際に勝負です。 

 

2010/01/27 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To iza211230さん こんにちは。 
 
>２泊３日で上京し1.23渋谷ビラ配りとデモ、1.24在特会デモ、午後は靖国神社で二宮

報徳会講演会。 
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そうか、講演会もあったんですね。 

 
>しかしだからこそ、今人事を尽くす事が重要と思います。 
 
そうですね、後悔したくないですから。 

 
>２月２日には日比谷公会堂に行きます、そしてテレビが黙殺できないような規模にした

いですね。 

 
はい、気合いを入れていきましょう(^^)。  

2010/01/27 10:23

Commented by 花うさぎ さん 

To quadroさん こんいちは。 
 
>twitterにおいて、民主党御用ジャーナリストの上杉隆や岩上保身が検察と

マスコミ批判を繰り返しています。 

 
そうですか、情報感謝です。 

 
>そこにメディア関係者や自称ジャーナリストが加わり、いつのまにか左向きな主張が電

波的に流されています。 

 
おいおい(^^；。左翼集結ですか？。 
 
>保守派の方々にもぜひ参加頂き、一緒に声を挙げて参りませんか。 
 
う～～～ん、やり方勉強しないと(^^；。 

 

2010/01/27 10:41

Commented by usaginomimi さん 

おはようございます、花うさぎさま。 

 
国民集会決議文、いいですね～。 

このような、きちんとカタチになったものは、理路整然を好む、日本人の気質に合います。 
デモもいいのですが、何も知らない人へ隠されたこの法案のことを周知するには、このよ

うなものがなければ、正直なところ、広げようがありませんもの。 

 
中国共産党「日本解放第二期工作要綱」(Ｂ)       
Ｂ．工作主点の行動要領（↓） 
http://www5f.biglobe.ne.jp/~kokumin-shinbun/S47/4708/470801Bchin
a.html 
の、「第４」（↓）にも、 

http://www5f.biglobe.ne.jp/~kokumin-shinbun/S47/4708/470801Bchin
a.html#04 
「作戦途中で日本の危機に国民が気付いてしまい、群れられたら困る」という意味のこと

が書いてあります。 
私は、これこそが、日本を我が物にする彼らの作戦にとって、唯一の弱点である、という

意味に受け取っています。 

 
この決議文が出たのを機会に、たくさんの人とこの問題について情報をシェアし、いっしょ

に考えていくことが大切だと思いました。  

 

2010/01/27 12:21Commented by hasimoto214take さん 

はなうさぎ様, 
 
> こうした国益軽視、地方不在の片山政権に対して、今や多くの地方議員が立ち上が

り、 
昨秋だけでも実に14 
 
毎日の記事アップありがとうございます 
本日の記事中, 「鳩山政権」が「片山政権」になっているようです. 
 

 

2010/01/27 12:30Commented by 花うさぎ さん 
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To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>このような、きちんとカタチになったものは、理路整然を好む、日本人の気質

に合います。 

 
早い話がこれを見てくれ、で済みますから。 

 
>私は、これこそが、日本を我が物にする彼らの作戦にとって、唯一の弱点である、という

意味に受け取っています。 

 
この「日本解放第二期工作要綱」、見れば見るほどその通りに動いているということで恐

怖を感じますね。マスコミを抑えたことで加速している印象を受けます。 

 
>この決議文が出たのを機会に、たくさんの人とこの問題について情報をシェアし、いっし

ょに考えていくことが大切だと思いました。 

 
ひとりでも多くの人に見て欲しいですね。 

 

2010/01/27 12:32

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>本日の記事中, 「鳩山政権」が「片山政権」になっているようです. 

 
うわ～ご指摘ありがとうございます。スキャンしても誤字だらけで使い物にならなかったの

で、全文打ち直したので私のミスでした(--)。 
 
訂正致しました。  

 

2010/01/27 18:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 永住外国人への地方参政権付与｢憲法違反｣は誤り  
 市川市議会 反対派の陳情棄却 民団支部の説得が実る 

 
 【千葉】千葉県市川市議会は、永住外国人の地方参政権付与に反対する意見書の採

択を求めた陳情を20日、本会議で棄却した。出席議員36人のうち、賛成に回った議員は

ゼロ。付与反対を表明していた自民と民主の４人は退出、票決には加わらなかった。議案

は19日の総務委員会で採択されていた。 
 
 この日の本会議では付与に消極的な姿勢の議員が、「地方といえども明確に憲法違

反」との立場を表明。これに対して、公明党と無所属の両会派議員は、「市川市議会はす

でに地方参政権付与を求める意見書を採択している」「これまでにも国会で法案が上程さ

れてきたが、憲法違反であれば、内閣法制局が認めるはずがない」と主張した。 

 
 わずか１日で形勢が逆転した裏には、民団市川支部（朴健市支団長）の果敢な働きか

けがあった。同支部役員は、民団中央本部の呂健二運動本部長代行と連携をとり、各議

員を訪ねて歩き、陳情趣旨の不当性を説いて回った。これを受けて鈴木啓一（自民党）、

戸村節子（公明党）の両議員がいち早く動き、各会派所属議員に「市川市議会で通したら

恥」と、棄却に向けた説得工作を展開した。 

 
 本会議当日は、民団と市民団体の関係者10人余りが傍聴に詰めかけた。これが 後

の決め手となった。陳情書採択に反対していた議員の一人は、「 後は皆さんがたの傍

聴が大きな力になった」と語った。 

 
 朝日新聞の調査によれば、昨年の政権交代以降、47都道府県のうち、14県議会が永

住外国人の地方参政権の付与法制化に反対する意見書を可決してきた。このうち、７県

はかつて、賛成の意見書を可決している。千葉県議会でも昨年12月22日、反対の意見

書を可決した。 

 
（2010.1.27 民団新聞）  
http://www.mindan.org//shinbun/news_t_view.php?category=13&page=
21 
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・民団も相当焦っていますね。市川市議会、何やってんだ、へたれ！  

2010/01/27 18:28

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To quadroさん こ 
>>そこにメディア関係者や自称ジャーナリストが加わり、いつのまにか左向き

な主張が電波的に流されています。 

> 
>おいおい(^^；。左翼集結ですか？。 
> 
>>保守派の方々にもぜひ参加頂き、一緒に声を挙げて参りませんか。 
 
下記twitterでつぶやききました。 
どんどんつぶやきましょう。 

 
産経政治部・阿比留瑠比記者の「なかったはずの小沢氏の『遺産』の実態につい 
て 」 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/1429479/ 

 

2010/01/27 19:06Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん今晩は． 

 
街頭での活動，ブログの更新と精力的な活動ご苦労様です． 

 
Will 3月号早速購入し，これから読むところです． 
 
 外国人参政権の憲法問題に関しては既に 高裁にて違憲判決が出ているにもかかわ

らず，福島瑞穂内閣府特命担当大臣などは，あたかも傍論の方が正当であるような物言

い，本当に弁護士―法律の専門家のなのかあきれてしまいます． 
 
 
 また国籍を所得したとしても，即“日本国”対する帰属意識や愛国心を持てるかという問

題もあります．―ここまで言ってしまうと，人種差別主義者みたいですが，一部の“特別永

住者”たちの言動を見ていると果たして杞憂にすぎないのか心配になってしまいます． 

 
 
 いずれにせよ，現時点では“外国人参政権”には絶対反対です．花うさぎさんに比べる

と拙劣なブログですがトラックバックさせていただきました．  

 

2010/01/27 20:15Commented by kenzo1348 さん 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100127/plc1001271901014-n1.
htm 
 
「地方の意見は関係ない」官房長官が外国人参政権問題で（MSN産経ニュース、201
0.1.27 18:59) 
 
どうせこんなこったろうと思っていた。 地方参政権問題に地方自治体の意見は関係ない

とはまさしく暴論！！ 

 
沖縄基地問題は国民の目晦ましの為のオトリかも知れない。  

 

2010/01/27 20:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>下記twitterでつぶやききました。 
>どんどんつぶやきましょう。 
 
すいません。まだ意味が理解できないのです。詳しく教えて下さい(^^；。  

 

2010/01/27 20:58Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。 
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>Will 3月号早速購入し，これから読むところです． 
 
読み応えがありますよ(^^)。 
 
>あたかも傍論の方が正当であるような物言い，本当に弁護士―法律の専門家のなの

かあきれてしまいます． 

 
左翼は平気で嘘をつきますからね。保守もたまには「嘘も方便」というしたたかさを持つべ

きかも知れません。 

 
>トラックバックさせていただきました． 
 
わざわざありがとうございます(^^)。 

2010/01/27 21:00

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>どうせこんなこったろうと思っていた。 地方参政権問題に地方自治体の意

見は関係ないとはまさしく暴論！！ 

 
言ってくれましたね～。 

 
>沖縄基地問題は国民の目晦ましの為のオトリかも知れない。 
 
この件では「ほお～」でしたが、上記の件では「なに～い」ですね。 

 

2010/01/27 21:18

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。レスありがとうございます。 

 
昨晩の桜チャネル、「小沢一郎」沖縄の土地購入は何のためだったのか？ 見

られましたか？ 今朝から、ネット上で拡散が始まりました。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Y17uh-O6-jE&feature=youtube_gdat
a  

 

2010/01/27 21:29Commented by lale さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
早速、市川市議会に抗議のメール送っておきました(*'-')v 
この話は許せないですね。 

 
宛先、貼り付けて起きますね(*'-')v 
 
千葉県市川市公式WEB 市川シティネット 
http://www.city.ichikawa.lg.jp/ 
 
インターネットで送る意見・提案・相談 

https://community1.city.ichikawa.chiba.jp/sneeds.nsf/WebToukou?Open
Form  

 

2010/01/27 21:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>すいません。まだ意味が理解できないのです。詳しく教えて下さい(^^；。 
 
ブログのミニ版のようです。文字数上限が決まっています。 
オバマ 鳩山も使っているようですが、私自身 なんの効果があるのかわからず 使って

います。 
登録は簡単にできますので、試してみてください。 
これが、流行るとは、思えませんが。 
相手が使っているのなら、何とか有効に使いたいのですが・？？？ 

http://twinavi.jp/  
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2010/01/27 22:26Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん再び失礼いたします．もうご存じでしょうが， 

 
外国人参政権問題 官房長官「地方の意見は関係ない」 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/350889/ 
 
原口氏、外国人参政権では地方の意見を聴く 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/349213/ 
 
この内閣，一体何がどうなっているのか私には，もう訳がわかりません． 

 

 

2010/01/27 23:49

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
ブログの紹介ありがとうございました。 

励みになります。^^) 
 
しかし、民団の市川市議会への介入、とうてい許せるものではありません。 
向こうは手柄っぽく扱っていますが、大分焦っているようですね。 
大々的に晒してやりましょう。 
選挙権の無い外国人の集団が市政に介入した明らかな証拠ですから。 

 

2010/01/28 04:53

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
「憲法違反なら内閣法制局が認めるはずがない」・・これに関して村田春樹氏

がチャンネル桜で解説していました。 

 
法制局は合憲・違憲という政治的な判断をするのではなく法律として体裁を成しているか

どうかのみを判断するのだそうです。 

 
また、違憲立法審査権についても一度選挙を行った後でしか審査出来ないとの事。  そ

こで違憲との判断が出るかどうか分かりませんし仮に出たとしても一度与えた権利を剥奪

する事は不可能でしょう。 

 
何がなんでも国会提出を阻止しなければなりません。 突入しかありませんね。  土屋

氏に続け！  

 

2010/01/28 05:04Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>昨晩の桜チャネル、「小沢一郎」沖縄の土地購入は何のためだったのか？ 見られまし

たか？ 今朝から、ネット上で拡散が始まりました。 

 
はい、これは私もみました。桜のスクープですね。小沢という男は余程不動産が好きなよ

うで(^^；。  

 

2010/01/28 05:05Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん おはようございます。 
 
>早速、市川市議会に抗議のメール送っておきました(*'-')v 
>この話は許せないですね。 
 
早速ありがとうございます。情けない議員が多いですね、ここは？。 

 

2010/01/28 05:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>相手が使っているのなら、何とか有効に使いたいのですが・？？？ 
 
ありがとうございます。 
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ちょと見ではこれは携帯でやるのが本来かな。ブログもこれもだと、忙しすぎますね(^
^；。  

2010/01/28 05:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん おはようございます。 
 
>この内閣，一体何がどうなっているのか私には，もう訳がわかりません． 

 
小沢には誰一人として言うべき事を言えず、ほかではバラバラです。素人が思わぬ大臣

の椅子に座れて嬉しくて仕方がない、偉そうに言ってみたい、というのがありありですね

(^^；。  

 

2010/01/28 05:18

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>ブログの紹介ありがとうございました。 

>励みになります。^^) 
 
いえいえ、本当に助かりました。でも、現場に出席してレポートしてくれる人がもっともっと

増えて欲しいですね。画像は融通し合っても良いから、そういうブロガーが増えてくれる

と、メディアが報道しない部分をかなりカバー出来ると思うのですが。 

 
>選挙権の無い外国人の集団が市政に介入した明らかな証拠ですから。 
 
本当ですよね。たかが10人程度が議会に行ったことにビビルとは、情けないです。  

 

2010/01/28 05:20Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>法制局は合憲・違憲という政治的な判断をするのではなく法律として体裁を成している

かどうかのみを判断するのだそうです。 

 
これは私も拝見しました。 

 
>そこで違憲との判断が出るかどうか分かりませんし仮に出たとしても一度与えた権利を

剥奪する事は不可能でしょう。 

 
はい、この部分が一番重要です。 

 
>何がなんでも国会提出を阻止しなければなりません。突入しかありませんね。土屋氏に

続け！ 

 
もちろんですとも(^^)。  

 

2010/01/29 01:48Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。レスありがとうございます。 

 
実は、私は以前欧州系の外資に勤務しておりまして、ドイツ、オランダ近辺に２年半程住

んだことがあります。 モスレムと言われるイスラム教の国からの移民（オランダの場合は

地方参政権付与の外国人も含む）が 初徐々に、その後加速度をつけて増え続けて、大

問題になってしまっていることも理解できます。 特にオランダの場合はモスレムの人口

比が一割を超えてしまい、一部ではもう打つ手がないという人もいます。 

 
ゲルマン民族とトルコ系モロッコ系民族とが共生する為の問題点は、宗教の差異以外は

取り合えづそれほど大したことはない様に私には思えます。  

 
ところがすぐ近くにある日中韓は過去の歴史で少しの接点はあるものの、日本だけで醸

成されてしまった独特の文化、つまり和の精神、謙譲の美徳、持ちつ持たれつ等等、半島

人、漢人には絶対に理解もされないし、通用するわけもなく、私としては地方参政権どころ

かしばらくは帰化も条件を厳しくしなければあっという間に侵略されてしまうような予感が。

特に直近の戦争で敗戦国という立場では余計に。  

 

2010/01/29 07:51Commented by 花うさぎ さん 

10地方議会で反対の意見書促進を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1433000/



To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ゲルマン民族とトルコ系モロッコ系民族とが共生する為の問題点は、宗教の

差異以外は取り合えづそれほど大したことはない様に私には思えます。 

 
おお～そうですか？。  

 
>私としては地方参政権どころかしばらくは帰化も条件を厳しくしなければあっという間に

侵略されてしまうような予感が。 

 
はい。この案件が一息ついたら、いわゆる「在日特権」の一掃、現在のゆるゆるの帰化条

件も緩和どころか普通の国並みにするよう運動を進めたいと思います。強化ではなく「普

通の国」並ですよ(^^)。  
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